

Webinario Internacional "Los Derechos Humanos en el contexto del Covid-19 - reflexiones desde las Instituciones de Derechos Humanos"



Vivimos un momento histórico que expone a la sociedad global a medidas y restricciones necesarias para poder enfrentar con éxito relativo la pandemia que está en curso.

Esas medidas excepcionales demandan una defensa activa e irrestricta de los derechos humanos, que a su vez encuentra a las instituciones encargadas de hacerlo cerradas, con personal afectado por las restricciones al movimiento y con la aparición de situaciones excepcionales que demuestran novedosas vulneraciones a estos derechos fundamentales.

Esta coyuntura no solo transformó la manera en que las personas vivimos el día a día, sino que también modificó la manera en la que desenvuelven las instituciones de derechos humanos para cumplir con su misión y proteger los DDHH.

Resulta necesario compartir e intercambiar experiencias y reflexiones en este ámbito para poder conocer las posibilidades y limitaciones de nuestras instituciones. Cómo pueden aportar en este contexto, cuáles vulneraciones son las más recurrentes, qué nuevas formas de violar los derechos humanos se observan. Son algunas preguntas que responderán los disertantes, que contribuirán a una mejor defensa de los derechos humanos en los lugares que nos competan.

Disertantes:

- Alejandro Amor, Defensor del Pueblo de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires y Presidente de la Asociación de Defensoras y Defensores del Pueblo de la República Argentina (ADPRA)
- Ismael Rins, Defensor del Pueblo de Río Cuarto y Presidente de la Alianza Global del Ombudsman Local (AGOL)
- Eva Abellán Costa, Síndica Municipal de Greuges de Sabadell, Barcelona.
- Nashielly Ramirez, Presidenta de la Comisión Estatal de Derechos Humanos de la Ciudad de México
- Jesualdo Arzuaga, Director Ejecutivo de la Federación Nacional de Personerías (FENALPER) de Colombia
- Guillermo Escobar Roca, Director del Programa Regional de Apoyo a las Defensorías del Pueblo de Iberoamérica (PRADPI)
- María Elena Laurnaga, Defensora del Vecino de Montevideo

Inicio: 21 de Abril.

Duración: 7 encuentros de 1h 15m

Horario: Martes y jueves a las 15h, desde el 21 de abril hasta el 12 de mayo.

Inscripción: <https://forms.gle/zcxE7TY2v8pQzPUf8>

Más información: info@fundacioncoepio.org

Plataforma: Zoom. Se enviará al correo el link de acceso.

Abierto y gratuito. Con diploma del Programa Regional de Apoyo a las Defensorías del Pueblo de Iberoamérica (PRADPI).